

Euskaratzeko lanean ari gara.

Noticia publicada en Diario Vasco, el viernes día 25 de Mayo de 2018.

EH Bildu celebra una reunión abierta para debatir un nuevo modelo de ciudad

LA COALICIÓN INVITA A TODO EL QUE DESEE A ACUDIR AL CENTRO PALMERA MONTERO MAÑANA A LAS 10.00 HORAS

[J. OCHOTECO](#) IRUN. Viernes, 25 mayo 2018, 00:55 EH Bildu celebra mañana sábado, en el Centro Palmera Montero, una reunión abierta en la que debatirá sobre un nuevo modelo de ciudad. El encuentro se celebrará de 10.00 a 13.00 y la coalición abertzale ha hecho un llamamiento «a toda la ciudadanía a que participe. Quien quiera ayudarnos a crear un nuevo Irun será bienvenido».

La de mañana será la primera de una serie de reuniones a través de las que EH Bildu quiere «compartir con la ciudadanía un proyecto de ciudad diferente», basado en «el concepto de sostenibilidad» en el sentido más amplio del término. José Cayetano Díez, concejal de EH Bildu, explicó que «hay que desarrollar proyectos que no pongan en peligro el futuro de las próximas generaciones. Ese es el modelo de ciudad que queremos». El proyecto de EH Bildu se basará en «tres conceptos fundamentales: los recursos naturales, el crecimiento económico y la ciudadanía. Son los tres aspectos que marcamos como prioridad».

Dani Hernández, miembro de EH Bildu, concretó que en el encuentro de mañana los participantes abordarán «diferentes temas» distribuidos en distintos grupos. Las cuestiones que se plantearán a los asistentes «serán orientativas. Queremos promover un debate abierto», subrayó. Las conclusiones que obtenga cada grupo se pondrán en común durante al final del encuentro. El objetivo principal de la iniciativa es «realizar un diagnóstico real y ponerlo al servicio de un proyecto».